



A la comunidad de la Facultad de Ingeniería

En el país la violencia de género es un hecho que se ha normalizado, pero de sí, es algo inaceptable que debe erradicarse. En nuestra Universidad, y en particular en la Facultad de Ingeniería se reproduce de forma alarmante, por lo que es una tarea cuya solución incluye a toda la comunidad.

Por lo anterior y en atención al punto 1.1 del pliego petitorio de la Primera Asamblea de Mujeres Organizadas Facultad de Ingeniería (MOFIN) sobre los hechos de violencia del 7 de noviembre de 2019, a nombre de la Facultad de Ingeniería ofrezco una **Disculpa pública** por este reprochable acontecimiento; por la censura a los carteles de protesta contra la violencia suscitada, en dicha fecha, que atenta contra la libre expresión en la comunidad; y por asumir que la respuesta al pliego petitorio se atendió mediante el escrito publicado a través del portal www.ingenieria.unam.mx y las redes sociales oficiales de la entidad, y que ha alargado hasta este momento las propuestas de solución.

Asimismo, para evitar que estos hechos lamentables se repliquen me comprometo a:

- Aplicar los protocolos internos de seguridad y respuesta inmediata para protección de la comunidad.
- Mantener una representación de la Comisión Local de Seguridad a las sesiones de la Comisión de Igualdad de Género (CINIG), a fin de sensibilizarlos sobre la urgencia de propiciar un clima proclive a la igualdad de género y pleno respeto de los derechos humanos.

De forma honesta externo esta disculpa en espera que contribuya a restituir el tejido social en la Facultad, fiel a ello y con la seriedad que ameritan las circunstancias, retomo sus demandas y ofrezco mi disposición y capacidades para atender cada uno de los ejes de trabajo, en apego a la Legislación Universitaria, al mismo tiempo, pido su comprensión y su apoyo dado que se trata de un tema complejo y con alcances diferenciados que requiere de tiempo, integración y trabajo arduo para aportar soluciones que erradiquen de raíz este flagelo que tanto lastima a nuestra comunidad y a nuestra Universidad.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

CIUDAD UNIVERSITARIA, CIUDAD DE MÉXICO, 26 DE ABRIL DE 2021

DR. CARLOS AGUSTÍN ESCALANTE SANDOVAL
DIRECTOR